

IV. Administración Local

AYUNTAMIENTOS:

* Número 6428

CARTAGENA

La Comisión de Gobierno de fecha 2 de octubre de 1985 adoptó, entre otros, el acuerdo de aprobar el tribunal, lugar y fecha en que se celebrará la oposición libre para la provisión en propiedad de dos plazas y las que vayan de oficial matarife del Matarifero Central.

A tenor de lo dispuesto en los artículos 11 y 19 del Reglamento para ingreso en la Administración Pública, aprobado por Real Decreto 2223/84, y según la base 5.ª de la convocatoria, el tribunal estará constituido de la siguiente forma:

Presidente, don Juan Martínez Simón, alcalde-presidente, y suplente, doña Olimpia Ruiz Candelera, concejal delegada de Sanidad.

Vocales:

Don Jesús Martínez Corvalán, titular, y suplente, don Felipe Ruiz Conesa, en representación del Profesorado Oficial.

Don Luis Espinosa Gaitán, jefe del Servicio Municipal, veterinario.

Don Francisco Javier Alcaraz Sirvent, titular, y suplente, don Enrique Manrique Villén, en representación de la Comunidad Autónoma.

Don Juan Angosto Mateo, funcionario de carrera.

Secretario, don Joaquín Ferrándiz Gutiérrez, secretario general del Excmo. Ayuntamiento, y suplente, don Francisco Lauret Mediato, técnico de Administración General.

El tribunal se reunirá el día 29 de octubre de 1985, a las diez horas, en el salón de actos de la Casa Consistorial.

Se concede un plazo de diez días naturales desde la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» para presentar reclamaciones a los señores afectados.

Cartagena, 3 de octubre 1985.
El alcalde, P.D.

* Número 6466

MURCIA

ANUNCIO

Levantamiento de las actas de pago y ocupación de los terrenos expropiados para la apertura parcial de la calle paralela a la Avenida José Alegría, de Zarandona

Cumpliendo lo dispuesto en el artículo 49.1 del Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, se pone en conocimiento de los herederos de don Antonio Alarcón y de don Antonio López Sánchez, este último como beneficiario de la expropiación, que el próximo día 4 de noviembre, a las diez horas y en los locales del Area de Urbanismo, sitos en la Alameda de Capuchinos, edificio del Mercado del Carmen, va a tener lugar el levantamiento de las actas de pago y ocupación de los terrenos expropiados para la apertura parcial de la calle paralela a la Avenida José Alegría, de Zarandona, a cuyo acto deberán comparecer los interesados por sí, debidamente provistos de D.N.I. o bien representados, con poder debidamente autorizado para el acto.

Murcia, 1 de octubre de 1985.—
El teniente alcalde de Urbanismo y Medio Ambiente.

* Número 6386

MURCIA

Anuncio Pliegos de Condiciones

Por la Comisión de Gobierno de este Excmo. Ayuntamiento, en su sesión del día 2 de octubre de 1985, se aprobaron los Pliegos de Condiciones Jurídicas, Facultativas y Económico-Administrativas que han de regir en la contratación de los proyectos de obras que a continuación se especifican:

«Sustitución r e d e s abastecimiento calles Apolo, Mediodía, Victor Morelli, Carrasco y calle A, en Algezares, complementario al de nuevo acceso al Santuario de la Fuensanta». Presupuesto: 2.225.172 pesetas.

«Pavimentación de la calle San Antonio en Murcia». Presupuesto: 1.761.221 pesetas.

«Ampliación de alcantarillado y servicios en Carril La Torre, de Puente Tocinos». Presupuesto: 1.886.350 pesetas.

En su consecuencia, se exponen al público los mencionados Pliegos de Condiciones por plazo de ocho días para oír reclamaciones de conformidad con lo dispuesto en los artículos 119/1 del Real Decreto 3.046/77 y 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, de 9 de enero de 1953.

Murcia, 3 de octubre de 1985.
El alcalde. P. D.

* Número 6369

CARTAGENA

Negociado de Contratación

EDICTO

Habiéndose recibido definitivamente las obras de «Pavimentación de semisótano en el Mercado de Santa», realizadas por don José María de Santiago, se expone al público por plazo de quince días expediente que se tramita para devolver la fianza depositada con motivo de la adjudicación de las citadas obras.

Dicho expediente queda manifiesto en el Negociado citado, en donde podrá ser examinado en días y horas hábiles.

Cartagena, 27 de septiembre de 1985.—El alcalde. P. O.

* Número 6388

BLANCA

ANUNCIO

Aprobado por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada con carácter extraordinario el día 30 de septiembre de 1985, los proyectos de obras incluidas en Planes Provinciales 1986, para las obras de «Prolongación de la Avda. del Río Segura, construcción de aceras en la Ctra. de la Estación y reposición de tubería de abastecimiento» y «Alumbrado público en Avda. del Río Segura», redactados respectivamente por el ingeniero de Caminos,